

# LOCADOS



VACANCES  
PÂQUES 2024

N°47



VENDREDI 29 ET SAMEDI 30 MARS

## POLYMANGA



La sortie Polymanga a été un franc succès. Le bus 15 places était plein pour faire le trajet de Genève à Lausanne sur les deux journées. Les jeunes ont grandement apprécié cet univers manga et jeux vidéo. Ils et elles ont pu faire des concours, rencontrer d'autres jeunes partageant la même passion, s'amuser et découvrir le monde du manga plus en profondeur.



Il y a eu également des séances de dédicaces et d'autographes de dessinateurs, acteurs ou doubleurs de voix française. Il y a eu énormément de monde pour cette nouvelle édition du Polymanga.



Les jeunes ont pu profiter au maximum de ce gigantesque rassemblement. Les deux premières journées ont été encadrées par l'équipe du Locados et pour le dimanche et le lundi de Pâques, les jeunes ont pu pour celles et ceux qui le souhaitaient y retourner grâce au «Pass 4 jours» que nous avons acheté pour l'occasion. Un grand merci à Rose-Marie, notre monitrice d'encadrement qui a organisé cette belle sortie.



MARDI 2 AVR

## ACCUEIL VELO-D

Un bel accueil de début de vacances sous une agréable douceur météorologique. Nous avons d'abord passé un moment à l'extérieur du Vélo-D sur les chaises longues en tissu WAX. Ensuite il y a eu quelques

grandes discussions, des jeux, des moments tranquilles sur les fauteuils. Il y a eu une belle fréquentation, plus d'une vingtaine de jeunes au total sur l'ensemble de l'accueil.

## ATELIER PÂTISSERIE AU LOCADOS

Pour cette activité, nous avons proposé aux jeunes de choisir chacun-e, une recette de gâteau/cake pour ensuite le ramener à la maison.

Pranja, nous a concocter des brownies pour le goûter. Ce fut une belle après-midi dans le calme et la gourmandise.

MERCREDI 3 AVR

## ACCUEIL LOCADOS

## SOIRÉE FOOT & PIZZA

Nous avons préparé des pizzas lors de l'accueil de ce mercredi avant de les manger dans la bonne ambiance devant le match du Servette FC. Malgré la déception de la défaite, nous avons tout de même passé un bon moment.

JEUDI 4 AVR

## ACCUEIL

## PISCINE PIEUVRE PDC

Nous n'avons pas eu énormément de jeunes pour cette activité pieuvre géante et piscine de Pré-du-Camp. Une dizaine de jeunes sont venu-e s'amuser et se challenger dans l'eau et sur la pieuvre afin de savoir qui était le ou la boss ultime de l'équilibre et de la résistance face aux autres jeunes tentant de les déloger. Une très bonne ambiance et une agréable atmosphère pour cette activité phare que nous proposons aux jeunes lors de chaque vacance. Notre collègue Pranja a

préparé des petits sandwiches que nous avons dévoré pendant et après l'activité afin de reprendre un peu d'énergie après les efforts aquatiques des jeunes.



VENREDI 5 AVR

## SORTIE PÊCHE

Magnifique sortie, les règles de pêche ayant changé, nous avons dû adapter l'activité et nous avons décidé avec notre moniteur Yoann d'aller pêcher au lac à proximité de l'embouchure de la Versoix. La météo était très agréable malgré une petite bise. La vue sur le Mont-Blanc était splendide et malgré que nous n'ayons pêché aucun poisson, les jeunes ont bien apprécié cette activité. Ils et elles n'ont pas vu le temps passer. Certaines et certains



jeunes n'avaient jamais pratiquer cette activité auparavant, Yoann a su se montrer pédagogue pour enseigner les bases de l'art de la pêche aux jeunes venant découvrir cette discipline dans un cadre idyllique.



## ACCUEIL LOCADOS

## REPAS AU LOCADOS

Nous avons profité d'un accueil mixte dans une bonne ambiance tout au long de la journée. Est ensuite venu le moment du repas, pour lequel Pranja avait préparé des lasagnes qui ont très

bien été accueillies. Tout le monde a pu se servir à sa faim avant de rentrer dormir et laisser faire la digestion.

LUNDI 8 AVR

## ACCUEIL LOCADOS

Ce lundi a été une journée rythmée par des visites de certain-e-s jeunes qui n'ont pas vraiment pris le temps de

s'installer. Un accueil peu fréquenté pour une journée très calme.

MARDI 9 AVR

## ACCUEIL VÉLO-D

## ATELIER MMA



L'accueil a démarré tranquillement, les premier-e-s jeunes sont arrivés vers 14h45. Une grande équipe était plutôt posée en mode chill sur les canapés et d'autres jeunes ont opté pour des parties de baby-foot et de Pok. Au départ il y avait peu d'inscrits pour l'atelier MMA mais les jeunes ont pu s'inscrire sur le moment pour y prendre part.

L'atelier a débuté avec seulement 3 jeunes. Un des animateurs a donc pris part à l'activité, non sans engouement, pour que les exercices puissent s'effectuer par groupe de deux. C'est dans cette configuration que nous avons pu déverser notre énergie dans diverses positions de combat. D'autres jeunes nous ont finalement rejoints à la fin pour frapper dans les paos et s'exercer à la lutte.

## ACCUEIL LOCADOS

Un accueil de vacance calme et très peu marqué par le dynamisme. Un groupe de jeune est venu s'approprier l'espace le temps de cette journée en y discutant après une partie de carte.

## GRILLADES

## SORTIE FOOT GOLF EVAUX



Cette sortie un peu spéciale a été imaginée pour favoriser la rencontre et l'échange entre les jeunes de Plan-les-Ouates et les jeunes des Palettes. Nous sommes allés récupérer l'équipe de la Maison de Quartier sous l'étoile puis nous sommes partis tous et toutes ensemble en bus pour cette sortie commune aux deux centres de loisirs. Nous avons d'abord pris un temps pour le repas.

Au menu: des merguez et kefta en grillades qui ont régalées les jeunes présent-e-s pour cette sortie.



Ensuite, nous avons voulu lancer l'activité Foot Golf mais les installations n'étaient pas fonctionnelles aux Evaux. Nous avons donc du nous adapter et nous avons proposé aux jeunes de jouer un grand match de football pour les plus motivé-e-s et d'autres jeux de cartes pour celles et ceux qui ont préféré une activité plus calme. Il faisait un peu frais en raison d'un fort vent mais les jeunes présent-e-s ont eu beaucoup de plaisir à participer à cette sortie printanière.

## ACCUEIL VÉLO-D

Le soleil était au rendez-vous en ce jeudi après-midi. De fait, un canapé a été sorti à l'extérieur du centre, un brin de musique et une ambiance bon enfant. Une quarantaine de jeune dont

5 filles se sont présenté-e-s à l'accueil du Vélo-D. A l'extérieur, bronzage et jeux de ballons (foot) tandis qu'à l'intérieur certains ont profité du baby-foot et du Pok.

## SORTIE PADDLE TENNIS



Cette sortie fut un succès. Nous sommes allé-e-s à Airloop qui ont installé deux nouveaux terrains de Paddle tennis. Nous étions 8 en tout, parfait pour faire des tournus et se familiariser avec ce sport. Nous avons commencé par faire des tournantes en équipe de deux, puis nous avons fait des matchs de 10 minutes. Superbe découverte.



## ACCUEIL LOCADOS



## SOIRÉE TOP CHEF

Un accueil plutôt fréquenté puisqu'une vingtaine de jeunes ont pu profiter de celui-ci. Jeux de ballons à l'extérieur tandis que certains garçons se faisaient couper les cheveux par le petit job barber du Locados.

Top chef: 10 jeunes se sont présenté-e-s pour le concours top chef. Les équipes ont bénéficié d'un budget de 25.-. Elles ont ainsi pu réfléchir à une friandise ou un dessert a concocter, puis se diriger vers la Coop ou la Migros pour acheter des ingrédients de leur recette. Le chrono mis en route, chaque groupe a disposé d'une heure pour préparer son met.



Le jury constitué de deux membres du Locados et de deux parents ont eu la lourde tâche de départager nos pâtissier-e-s en herbe après avoir déguster les desserts. Une soirée chaleureuse.





**À BIENTÔT!**

# LOCADOS

Centre de Rencontres  
et de Loisirs  
Plan-Les-Ouates

Ruelle du Hornuss  
CP 154 1228  
Plan-Les-Ouates

Bureau: +41 22 794 67 98  
Mobile: +41 79 321 84 30  
[www.locados.ch](http://www.locados.ch)

[cr.planlesouates@fase.ch](mailto:cr.planlesouates@fase.ch)